
 

第１０３回 藤野地区まちづくり会議全体会 結果報告書 

日 時  令和７年４月１７日（木） 午後７時から午後８時４０分まで 
会 場  藤野総合事務所４階会議室 
出席者  宮野代表、由森委員、森川委員、小山(和)委員、守屋委員、加藤委員、 

渡辺委員、武田委員、佐藤委員、井上委員、髙橋委員、小俣委員、星委員、 
武井委員、杉本委員、山崎（和）委員、森久保委員、根本委員、小山(宮)委員、 
難波委員 
事務局：野﨑所長、斎藤総括副主幹、大塚主査、小室主任 

傍聴者  なし 

[会議内容] 

１ 開  会 

 

２ あいさつ（宮野代表） 

 

３ 議  題 

令和７年度地域活性化事業交付金申請団体について 

  ●藤野地区まちづくり会議（環境部会） 

   団体より、事業に関する説明があった。 

   委員：河川の草刈を沢井川で、落合橋周辺を２回やっていただき、地域として感謝

している。その際、小さい子が数人いる中で、草刈機を使っていたのが気に

なった。 

   団体：今回の事業は草刈機を使う予定はないが、子どもが参加する場合は、配慮す

る。 

   代表：２年かけて１か所しかできていない。重機を入れる場合は、市が対応してく

れるとのこと。 

   委員：重機使用料で「０円」と記載するとよい。 

 

  ●FUJINO BAMBOORIUM 

   団体より、事業に関する説明があった。 

   委員；広告方法等はよく検討していただきたい。 

   委員：自己資金の備考に「商工会より」等記載した方がよい。 

   委員：七夕まつりは電源以外にイベントを行うのか。 

   団体：７月１日～７月６日までライトアップし、６日に出店等を出店する予定。 

 

  ●藤野お惣菜地美恵 

   団体より、事業に関する説明があった。 

   委員：昨年度の予算額の講師料の管理栄養士に２万円はどのような方か。 

   団体：相模原市の特養や老健で勤務した経験がある。 

   委員：参加した方は継続している方か、新規もいるか、市外もいるか。 

   団体：６～７割は新規で、ほとんどが相模原市内から参加している。 

   委員：外部発信をして、より広めてほしい。 

   委員：昨年度の参加は大人が５０人とのことだが、今年度はどのくらいの規模感か。 

   団体：昨年度と同様と考えている。 

   

 



 

   委員：アシスタント料が一般から見て高く感じる。そのような費用を削り、質の向

上に繋げるようにすると良いと考える。 

   団体：実際に行うと講師やアシスタントの準備の負担が多いことが分かったが、検

討する。 

   委員：将来的に店を作るなど検討しているか。 

団体：獣肉は買っている。市が解体施設の検討を行っている。そのようなことの力

になりたい。 

   委員：地産地消を目指しているが、食材を拡販するにはどのように取組むか。 

   団体：在来大豆など地産のものを使うことで、材料を知ってもらい、販売につなげ

る。 

   委員：外向けにもっと発信してほしい。 

 

  ●FUJINOコミュニティ・フォト・プロジェクト 

   団体より、事業に関する説明があった。 

   委員：昨年度の印刷製本費が１１万円だが、成果品はないのか。 

   団体：昨年度は撮影した写真を印刷したため、製本はしていない。今年度の製本に

ついては、１つだけモデルで製本する予定。 

   委員：３年目はどのようなことをするのか。 

   団体：３年目は「家族」のプロジェクトについて、モデル製本するために事業を行

う。また、広く展示していきたいと考えている。 

   委員：この取組が、もっと広く可視化されるようにしてほしい。 

 

  ●葛原有志の会 

   団体より、事業に関する説明があった。 

   委員：休憩所の塗り替えや照明器具は誰が行うのか。 

   団体：業者に委託する予定。 

   委員：これからの管理はどこが行うのか。 

   団体：当会で管理していく予定。 

 

  ●上野久保の杜を守る会 

   団体より、事業に関する説明があった。 

   委員：赤沢のバス停から金剛山へ登る道を整備しているのか。 

   団体：その通り。 

   委員：今年、講師謝礼が計上されているが、新しい取組があるのか。 

   団体：専門的な方に学ぶことも必要と思い計上している。 

   委員：交付金が終わった後も継続的に続けられるように有効に使ってほしい。 

団体：普段コツコツやっている作業に支援してくれるものがあると良いと感じてい

る。 

  ●しのばら園芸市実行委員会 

   団体より、事業に関する説明があった。 

   委員：委託費とはどんなものか 

   団体：商品の開発やデザイン、撮影等を考えている。また、会場が斜面地のため、

場所を広げるために重機を使う予定。 

   委員：今後の自走については 

   団体：自走に向けて商品開発をしているが、篠原地区の活性化も目的としている。

関係人口が増えていると思うので、そこにも焦点を当て、事業を検討したい。 

 



 

 

※その他、各団体への意見については別紙参照 

 

４ その他 

次回会議 

全体会：令和７年５月２０日（火）１９時～藤野総合事務所４階会議室 

 

５ 閉  会（宮野代表） 

 

 

以 上   


